



いらはっこ



伊良波小学校

発行者 當間 朝成

地震・火災避難訓練 6年



11月2日（木）に地震・火災避難訓練が行われました。地震による火災発生を想定した避難訓練でしたが、いらはっ子の皆さんは、先生の指示に従って避難できました。



避難の様子



体育館に全員避難できました

琉球漆器で給食 6年



11月22日（金）に琉球漆器で給食をいただく機会があり、6年生は、イナムドゥチなどの琉球料理を琉球漆器で味わいました。豊見城市の徳元市長やマスコミの取材もありました。おいしくいただきました。



給食の様子



琉球漆器の展示



技師の方に質問



埼玉県久喜市栗橋小との英語交流 6年

11月21日（木）に埼玉県久喜市栗橋小とのオンライン英語交流授業が行われました。学校紹介、空手、エイサーなどを披露し、お互いの趣味などについて英語で会話することができました。楽しそうでしたよ。



オンライン交流



エイサーを披露



ダンスを披露



PTA「いらはっこまつり」

11月26日（日）に「いらはっこまつり」が体育館で開催されました。今回は、出展ブース、舞台発表、レクリエーション、フードトラック等が準備され、とても楽しいおまつりでした。いらはっ子の舞台発表もとても良かったですね。



エイサー披露



女子バスケットボール



男子バスケットボール



リコーダー披露

EMについて学ぶプール清掃もできる 5年



11月22日（金）にEM研究機構の方をお招きして、EMについて学ぶ授業が5年生を対象に行われました。EMの力によって大変だったプール清掃も藻の発生が抑えられるて時間短縮につながるようです。すごいですね。



講話の様子



講師の方のお話し



体育 跳び箱運動5年

11月22日（金）に跳び箱運動が5年生で行われました。かかえ込み飛びという少し難しい技にチャレンジしました。友だちと教え合いながら、チャレンジしていましたよ。その後の校内研究では、教師間で授業について振り返り、教材研究を行いました。



準備運動



練習の様子



感想記入



校内研究



くじ引き



駄菓子屋さん



フードトラック



ダンス披露